



Z-PLATE

5 años de garantía limitada

GD Trailers, S.A de C.V, representante en México de la marca Stoughton y de acuerdo a la Póliza de Garantía de la planta Stoughton Trailers, LLC., garantiza el equipo al primer comprador, desde la fecha de entrega, y por los periodos declarados como son los defectos de mano de obra y materiales cuando sea correctamente hecho su mantenimiento y sean utilizados en “servicio normal”. El equipo “especial” especificado por el comprador no es garantizado por GD Trailers ya que este queda asignado al comprador, y cualquier garantía extendida que exista por el fabricante del mismo. GD Trailers no garantiza las piezas del equipo que no son fabricadas por el fabricante original y esta garantía no cubre los elementos sujetos a desgaste normal, como son los neumáticos, amortiguadores, etc.

Un año – adhesivos y uniones, sellos de las puertas, puertas de cortina, sistema de freno (válvulas y tuberías) y componentes de la suspensión. Pinturas y revestimientos están garantizados por un año contra el fallo a adherirse a causa de la deficiente preparación de la superficie o aplicación. Corrosión debido a defecto de fabricación se garantiza por un año solamente.

CINCO años: en todas las estructuras y partes restantes del equipo.

“Servicio Normal” significa el uso de manera adecuada y con el propósito para el cual ese equipo es generalmente comprado y la carga, la descarga y el transporte de productos legales uniformemente distribuidos de materiales no corrosivos, sean adecuadamente asegurados de manera que no estén expuestos a causar daños por movimientos ocasionados en el manejo normal, sobre las vías que van de acuerdo a las normas en donde el peso bruto vehicular que no exceda la calificación de peso de vehículo (PBV) especificado en la Ley Mexicana de Pesos y Dimensiones vigente según la NOM-012

GD Trailers no será responsable de daños o pérdida de productos o pérdida de tiempo, de los beneficios, o para los gastos de transporte que puedan incurrir por defectos en el equipo. Se entiende que GD Trailers no tiene ninguna obligación presente si el comprador no ha hecho un uso normal del equipo, o incorrectamente lo ha mantenido, o si al equipo se le ha hecho reparación o se ha modificado sin autorización previa de GD Trailers. La única obligación de GD Trailers bajo esta garantía será preparar, o, en su opción, reemplazar libre de cargo, las piezas defectuosas y accesorios cubiertos por esta garantía. Todas las reparaciones se efectuaran en un centro de servicio autorizado.

GD Trailers tendrá que recibir una notificación de todos los defectos cubiertos para esta garantía dentro de los diez días desde el día que aparecen en primer lugar, de no hacerlo puede causar que la garantía no sea válida. Esta garantía es exclusiva y en lugar de todas las otras garantías, expreso o implícito, de cualquier naturaleza alguna, que pueden existir a favor del primer comprador de todos los quipos nuevos fabricados por Stoughton y distribuidos por GD Trailers.

ESTA GARANTIA NO ES TRANSFERIBLE

Carlos Mussali Sacal
Representante Legal